



# ひまわり組だより 6月号

令和4年6月20日  
ときわ保育園  
担当:石井

雨の多い季節になりました。子ども達は外に出たくてウズウズ!! 早く雨が止まないかと、窓に張り付いて外の様子をジーっと見ている姿は何とも可愛らしいです。

最近は、メロディオンの練習を、毎日少しづつ行なっています。保育者の手本を見ながら、目の前のメロディオンを吹こうと、顔を上げ下げ必死な表情が“すらり”!! 徐々に音が合ってきたことに喜ぶ姿も見られます。演奏することの楽しさや、みんなで一つのものを作り上げる喜びを共感し合えるような、働き掛けをしていきたいです。

さて、先日 6月の製作を行ないました。好きな色の折り紙をちぎり、あじさいを表現したのですが、ちぎる大きさに悩む子ども達。「これじゃ 小さいかな?」「これくらいじゃない?」この前 お散歩行った時に見たよ」と、相談し合いながら、自分なりに頭に思い浮かべながら進めていきます。作品が完成すると、友だちと嬉しそうに見せ合い、満足気な表情がたくさん見られました。これからも、季節を感じながら、色々な経験をしていけるよう保育していきたいです。

## ♪ お願い ♪

- ♪ お着替え袋の中身の確認を
  - ♪ お願いします。
  - ♪ 長袖・半袖(季節に合った)  
      もの
  - ♪ 記名があるか
-